



Pustet sie weg

Nach Ostern sind wir in unser Haus mit Garten umgezogen. An unser Wohnviertel grenzt ein kleiner Park, durch den ich zurzeit gerne mit meiner zweijährigen Tochter laufe. Die Wiese im Park beheimatet viele Pusteblumen, an denen sich meine Tochter sehr erfreut. Ihr macht es großen Spaß, die Samen der Pusteblume in alle Richtungen zu pusten. Ich erkläre ihr dann, dass sie so dazu beiträgt, dass neuer Löwenzahn an verschiedenen Stellen wachsen darf. Die Fallschirmchen wachsen wieder zu neuen Blumen heran und können so anderen Menschen Freude bereiten. Während ich mich mit meiner Tochter unterhalte, fällt mir dabei auf, was für eine tolle Symbolik in der Pusteblume bzw. im Löwenzahn steckt.

Der Löwenzahn durchlebt verschiedenen Stadien. Der hellgelbe Blütenkopf erinnert mich an die Ostersonne, an den Morgen, an dem Christus von den Toten auferstanden ist. Doch Jesus bleibt nicht hier, er zieht weiter, geht zu seinem Vater in den Himmel und verspricht uns seinen Beistand. Der Löwenzahn zieht sich hier wieder zusammen, bis seine Zeit als Pusteblume gekommen ist. Es ist eine Zeit des Wartens, des Betens und sich Zurückziehens. Warten auf den versprochenen Beistand, auf den Heiligen Geist. Jetzt am Wochenende ist es soweit. Wir feiern Pfingsten, das Fest des Heiligen Geistes. Jetzt geht die Pusteblume wieder auf, der



Marco Greipel.

Foto: pr

Wind verteilt die Samen überall. Das Pfingstfest will uns in Erinnerung rufen, dass wir nicht alleine sind, sondern dass wir bei allen Problemen des Alltags, der Gesellschaft und der Welt jemanden an unserer Seite haben, der uns Kraft und Mut gibt, das Leben im Hier und Jetzt zu meistern. Gott möchte uns wahrlich beistehen und Halt geben. Und er möchte, dass wir die frohe Botschaft weitertragen. So wie es die Samen der Pusteblumen tun und vom Geist Gottes hinaus in die Welt getragen werden, so sollen auch wir hinausgehen. Vielleicht entdecken Sie am Wochenende auch eine Pusteblume und denken dabei an den Beistand Gottes, den Heiligen Geist.

Marco Greipel, Pastoralreferent, katholische Seelsorgeeinheit Rastatt